
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 5. September 2013

Leben, Arbeiten und Alt werden!

Es war ein guter Tag für den Gewerbe- und Wirtschaftsstandort Mainhausen, der Spatenstich für das Projekt „Betreutes Wohnen“ in Mainhausen mit dem Projektträger FWD am vergangenen Freitag.. Betreutes Wohnen ist die logische Fortsetzung des sozialen Engagement am Standort Mainhausen und trifft fast die Idealforderung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Kita-Ausbau und schulische Betreuungsplätze, Seniorenwohnheim sowie in wenigen Monaten Betreutes Wohnen sind Grundlage und Bild eines modernen Wirtschaftsstandortes. Es befähigt uns, dass ältere Menschen in ihrem gewohnten Umfeld weiter am gesellschaftlichen Leben ihrer Gemeinde teilnehmen können.

Leben, Arbeiten und Alt werden ist keine Vision, sondern Realität in Mainhausen.

Die FWD Hausbau und Grundstücks GmbH signalisierte an diesem Tage auch die Überlegungen Unternehmen aus Mainhausen in das Projekt mit einzubinden. Hierzu wurde zwischen Projektträger FWD und Gewerbeverein Mainhausen vereinbart Gespräche zu führen. Dies ist seitens der FWD auch ein Bekenntnis zum Standort Mainhausen und seinen Unternehmungen, wertet der Vereinsvorsitzende Peter Dievernich, diese Gespräche.

Freuen wir uns gemeinsam auf ein positives Zusammenarbeiten, eine schadens- und unfallfreie Bauzeit und „Glück auf“ dem Projekt „Betreutes Wohnen“.